

Auspumpen von ölverschmutzten Kellern

Aus Umweltschutzgründen dürfen Gebäude bzw. Keller mit einer Ölverschmutzung **nicht** ausgepumpt werden. Ab Montag, 3. Juni 2024, werden die betroffenen Gebäude nach und nach durch die Einsatzkräfte erfasst und abgearbeitet. Soweit ein Schadensfall der örtlichen Feuerwehr noch nicht bekannt ist, ist dieser bei der örtlichen Feuerwehr zu melden.

Die Bevölkerung wird gebeten, diesbezüglich **nicht** den (Feuerwehr-)Notruf zu wählen oder die Leitstelle anzurufen.

Quelle: Landratsamt Augsburg